

## **Dr Ricardo Magdalena y su agrupación nos envia una nota aclaratoria**



### **COMUNICADO DE PRENSA**

La Agrupación Dr. Ricardo Magdalena hace saber a los asociados Sabaleros, que solicitará a la Comisión Directiva, una vez constituida la junta electoral, que los socios que se encontraban con la cuota al día en el mes de Marzo del año 2020, sean habilitados a votar en las próximas elecciones. Sabiendo que la pandemia que aquejó al mundo y a nuestra sociedad en especial, no permitió el desarrollo económico de muchos de nuestros socios, por lo cual no pudieron mantener sus cuotas al dia.

Para que nuestros socios que toda su vida aportaron ayudando a la institución, hoy seamos nosotros desde la institución quien les demos una mano.

Sería importante brindarle ese beneficio a nuestros asociados tal cual lo hicieron otras instituciones de nuestro país, para permitirles participar de la vida institucional de nuestro club.

Agrupación Dr. Ricardo Magdalena

En Sta Fe las listas para las elecciones del Club Colón el tema de los asociados y en especial a los del interior le dan comunicados que en muchos casos siendo que hacen años que son socios preocupa para la jornada que se debe anunciar y son las esperadas Elecciones.

Y una de las Listas que encabeza el Dr Ricardo Magdalena esta conformada por asociados que pretenden que todos los que tienen su carnet puedan elegir los destinos de la institución en las elecciones . aqui la nota que nos envian para la gente de Esperanza y la Región que mucho agradecemos por confiar en nuestra pagina web